



## Regierungsratsbeschluss vom 02. Juli 2024

Strategie «Klimaneutrale Verwaltung»

P240918

1. Der Regierungsrat erlässt die Strategie «Klimaneutrale Verwaltung».

### **Begründung**

Für den Regierungsrat ist es von sehr hoher Bedeutung, der Klimaerhitzung und ihren Folgen entgegenzuwirken. Er betrachtet den Klimaschutz als eine Priorität und definiert diesen in seinem aktuellen Legislaturplan als Schwerpunkt. Mit Regierungsratsbeschluss vom 16. November 2021 wurde das Präsidialdepartement beauftragt, einen Strategieprozess im Hinblick auf eine Klimaschutzstrategie für alle Tätigkeiten der Verwaltung (Netto-Null bis 2030) zu initiieren. Darauf basierend wurde die Strategie «Klimaneutrale Verwaltung» erarbeitet, die nun vorliegt. Damit kommt die Verwaltung ihrer vom Regierungsrat angestrebten Vorbildfunktion im Klimaschutz nach.

